

Toute l'équipe d'«Unis pour Oignies» vous présente ses meilleurs vœux de bonheur pour 2024. Nous vous souhaitons beaucoup de joies, de réussites et surtout la santé pour cette nouvelle année. Nos pensées se tournent également vers toutes les personnes en difficulté. Que le réconfort puisse être au rendez-vous.

Depuis bientôt quatre années, notre équipe est mobilisée au quotidien au service des habitants.

Être à vos côtés, c'est :

Écouter les associations de parents d'élèves lors du changement de prestataire pour la restauration scolaire afin d'adapter les menus aux envies des enfants tout en limitant le gaspillage alimentaire et en favorisant la découverte alimentaire.

Accompagner les associations de la ville pour mener à bien leurs projets et leur permettre de

poursuivre leurs activités dans des conditions optimales pour leur développement.

Comprendre vos problématiques du quotidien en allant à votre rencontre et trouver ensemble des solutions concrètes.

Agir en faveur du commerce local au travers d'actions publicitaires ou de bons cadeaux distribués à nos aînés.

Transformer, réhabiliter notre patrimoine historique pour l'inscrire dans notre futur commun.

Développer les économies d'énergie, repenser nos espaces verts pour les adapter aux défis climatiques de demain.

Poursuivre nos engagements pour des services publics de proximité accessibles.

Accroître le pouvoir d'attraction de Oignies en développant de nouveaux événements festifs et populaires.

Informier de notre action et vous rendre compte de l'avancée des travaux.

Et c'est surtout, chaque jour, le plaisir de vous rencontrer, d'échanger et de découvrir les multiples facettes qui se révèlent à Oignies. Et cela, ça n'a pas de prix ! Nous sommes très fiers des avancées des projets du mandat pour lequel vous nous avez élus et nous poursuivrons, en 2024, nos actions pour le mieux-vivre ensemble à Oignies.

Pendant que certains s'extasient de vous représenter sans rien proposer, nous, nous préférons agir, avec calme, détermination, humilité et ambition.

Bonne année à toutes et à tous, à très vite !

Groupe "Unis pour Oignies".

En 2024, avec vous et pour vous !

L'année 2023 s'est achevée dans le drame pour de nombreuses familles du Pas-de-Calais frappées par des inondations d'une ampleur inédite. Nous leur avons apporté notre aide et avons aujourd'hui une pensée pour elles.

A Oignies, vos élus d'opposition ont fait leur travail en luttant contre les décisions qui leur semblaient contraires à l'intérêt général, en formulant des propositions pour améliorer la vie des Oigninois et en défendant des dossiers importants aux yeux des habitants. Les problèmes récurrents de chauffage

et de restauration scolaire dans plusieurs établissements de la ville, dont le groupe Brassens-Kergomard, ont ainsi été récemment mis à l'ordre du jour grâce à nos interventions en conseil municipal, ce qui a poussé la municipalité à rechercher des solutions satisfaisantes pour les enfants et leurs parents. Ce n'est qu'un exemple parmi d'autres.

Nous avons également contribué à résoudre les difficultés individuelles de celles et ceux d'entre vous qui nous ont sollicités, quelles que soient leurs opinions politiques.

En cette année 2024, nous continuerons à être présents lors des événements associatifs ou municipaux, à porter votre voix auprès de la Mairie, mais aussi à vous soutenir face aux obstacles quotidiens que chacun peut affronter.

Nous espérons aussi, et surtout, avoir le plaisir de partager avec vous des moments de convivialité et de joie : n'hésitez pas à venir échanger avec nous. Bonne année 2024 !

Groupe Rassemblement National.